



20.08.2007 - 16:54 Uhr

## La CRS intensifie son aide au Pérou

Bern (ots) -

La Croix-Rouge suisse a augmenté son soutien financier à concurrence de 200 000 francs afin de venir en aide aux victimes du violent tremblement de terre qui a frappé le Pérou le 15 août. Un logisticien de la CRS coordonne les secours sur place.

«Il est urgent de fournir aux sans-abri des tentes, des couvertures et des bâches pour qu'ils puissent se protéger du froid», explique Volker Sitta, collaborateur de la CRS à Pisco. La CRS achemine ces biens de secours sur place.

Un vaste réseau de bénévoles de la Croix-Rouge péruvienne est actif jour et nuit. La Fédération internationale de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge a fait parvenir des biens de secours à 2000 familles par voie aérienne depuis le Panama.

Le tremblement de terre, d'une magnitude de 7,9 sur l'échelle de Richter, a coûté la vie à environ 500 personnes et fait plus de 1'000 blessés. La ville de Pisco - la plus touchée par le séisme - a été en grande partie détruite.

La Croix-Rouge suisse vous remercie pour vos dons, mention « Séisme Pérou », sur le compte postal 30-4200-3.

Contact:

CRS, Coopération internationale, Karl Schuler 031 387 73 11

Site web : [www.redcross.ch](http://www.redcross.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100542438> abgerufen werden.